

## **2023-7-11. Pressemitteilung**

### **Kirchengericht hebt Versetzung von Pfarrer Engelbrecht auf**

Das Kirchliche Verfassungs- und Verwaltungsgericht (KVVG) der hessen-nassauischen Kirche (EKHN) hat den Versetzungsbeschluss der Kirchenleitung vom 18. Juni 2019 für Pfarrer Mathias Engelbrecht aufgehoben. Das geht aus einem am 30. Juni 2023 in Darmstadt verkündeten Urteil hervor. Gegen die Versetzung hatte der Theologe beim KVVG eine Anfechtungsklage erhoben und ist nun seit dem 1. Juli wieder als Gemeindepfarrer im Dienst. Das Urteil des Kirchengerichts der EKHN stellt eine absolute Seltenheit dar; ein ähnlicher Fall ist seit der Gründung der EKHN (1947) nicht bekannt. Pfarrer Mathias Engelbrecht wird gemeinsam mit Pröpstin Henriette Crüwell am 16. Juli wieder seinen ersten Sonntagsgottesdienst um 10.10 Uhr in der ihm anvertrauten Gemeinde Nieder-Saulheim in der Neupforte feiern.